

# Arquitectura invita a la inauguración de la muestra Reversiones Projectuales

**U. MAYOR.** La cita es para este jueves 10 de julio, a las 19 horas, en Avenida Alemania 0281.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

La carrera de Arquitectura de la Universidad Mayor sede Temuco invita a la inauguración de la exposición "Reversiones Projectuales", que se llevará a cabo hoy jueves 10 de julio, a las 19 horas, en la Sala de Arte ubicada en Avenida Alemania 0281, e Temuco, y que permanecerá abierta al público hasta el 14 de agosto.

La muestra es resultado del Taller de Investigación en Arquitectura, una experiencia pedagógica innovadora desarrollada por estudiantes y guiada por los docentes Claudio Petit-Laurent Charpentier, Gonzalo Rodríguez Pailape y Andrea Cruz Gallardo, quienes además son curadores de la exposición.

"A partir del estudio de obras arquitectónicas construidas en la ciudad, se implementó una metodología inversa al proceso proyectual convencional: en lugar de iniciar con una idea para llegar a un objeto arquitectónico, los estudiantes comenzaron con la descomposición analítica y secuencial de obras de arquitectura moderna, buscando reconstruir concep-

"En lugar de iniciar con una idea para llegar a un objeto arquitectónico, los estudiantes comenzaron con la descomposición analítica y secuencial de obras de arquitectura moderna".

Arquitectos a cargo del proyecto

tualmente su interpretación", explicaron los profesores.

## APROXIMACIÓN

Esta aproximación metodológica permite integrar de manera orgánica la reflexión crítica, la observación contextual, el análisis histórico y morfológico, así como la formulación de hipótesis sobre los criterios que dieron forma al proyecto original. La exposición pone en evidencia cómo el estudio de la arquitectura existente puede convertirse en un acto proyectual en sí mismo, donde cada edificio se revela como un texto abierto, disponible para ser leído, interpretado y resignificado desde la mirada de quienes se están formando en el oficio de proyectar.



LA MUESTRA ES RESULTADO DEL TALLER DE INVESTIGACIÓN EN ARQUITECTURA, UNA EXPERIENCIA PEDAGÓGICA INNOVADORA DESARROLLADA POR ESTUDIANTES.



ESTA APROXIMACIÓN METODOLÓGICA PERMITE INTEGRAR DE MANERA ORGÁNICA LA REFLEXIÓN CRÍTICA.